

Se desarrollan elecciones generales en Jamaica con irregularidades y poca asistencia



Kingston, 25 feb (RHC) Las elecciones generales de Jamaica se realizan con algunas irregularidades en los centros de votación y bajo un fuerte dispositivo de seguridad para evitar incidentes violentos como los registrados durante la campaña proselitista.

De acuerdo con la prensa local, aunque la mayoría de las urnas abrieron, uno de los centros de votación se incendió en la madrugada y obligó a las autoridades a buscar una instalación alternativa, mientras en numerosos colegios el sufragio se realiza con lentitud, pese a la poca asistencia de ciudadanos.

Al respecto, Orrette Fisher, directivo de la Oficina Electoral, informó que solo 16 por ciento de los casi dos millones de votantes acudieron a las urnas antes del mediodía, en tanto prometió comenzar esta misma noche el escrutinio de los 195 colegios electorales y divulgar en breve los primeros resultados del sufragio.

Los jamaíquinos deben elegir a los 63 diputados de la Cámara de Representantes y los miembros del gobierno entre 152 candidatos del gobernante Partido Nacional Popular, los opositores Partido Laborista, el Movimiento Nacional Democrático, el Partido Político del Pueblo y algunos independientes.

Las autoridades electorales de Jamaica reportaron una baja asistencia de ciudadanos durante las primeras horas de los comicios generales, de los cuales emergerán los 63 diputados de la Cámara de Representantes y el nuevo gobierno.

Orrette Fisher, directivo de la Oficina Electoral, dijo que solo 289 mil 49 votantes acudieron a las urnas antes del mediodía, o sea el 16 por ciento de los más de 1,8 millones empadronados en todo el país.

El funcionario confió en que esa cifra incrementa antes del cierre de los colegios a las 17:00 hora local.

También informó de incidentes como la llegada de personas a los centros de votación con emblemas partidistas, lo cual está prohibido, y de imprevistos menores durante el inicio del proceso.

Finalmente, Fisher prometió comenzar esta misma noche el escrutinio de los 195 colegios electorales y divulgar en breve los primeros resultados del sufragio. Los comicios transcurren bajo la supervisión de observadores extranjeros y de instituciones nacionales.

Los jamaicanos deben escoger a los nuevos diputados entre 152 candidatos del gobernante Partido Nacional Popular (PNP), los opositores Partido Laborista (JLP), el Movimiento Nacional Democrático, el Partido Político del Pueblo y algunos independientes.

Como es tradicional, la disputa se concentra entre las dos primeras fuerzas políticas, pero la mayoría de las encuestas proyectan la reelección del oficialismo.

Tanto el PNP como el JLP intentaron seducir al público con planes de mejoría socioeconómica, obras de infraestructura y miles de empleos.

Al igual que otras islas del Caribe, Jamaica celebra elecciones cada cinco años para renovar la Cámara baja y el líder de la agrupación que obtenga más bancas se convierte en Primer Ministro.

El poder legislativo es bicameral y los 21 miembros del Senado son designados por el Gobernador General del país, tras consultas con el jefe de Gobierno y la oposición.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85389-se-desarrollan-elecciones-generales-en-jamaica-con-irregularidades-y-poca-asistencia>



Radio Habana Cuba